



6月こぐま組だより

2022年 6月 1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

今月のわらい

- 友だちと関わりながらじっくりと遊んだり、活発に探索活動をしったりして遊ぶ。
 - ・自分一人では気付けない遊びのアイディアに触れ、新しい楽しみ方を見つける。
- 気持ちを受け止めてもらい、安心してのびのびと過ごす。
 - ・子どもに寄り添い、しぐさや言葉にしたことを受け止め、スキンシップを多めにとったり、個々での関わりを行ったりする。

～子ども達の様子～

5月になってきて、子ども達もすっかりこぐま組に慣れてきました。早い時間の登園の子たちは、「こぐま組に行くよー」と声をかけると、「はーい」と返事をして、廊下にかけてあるカバンを取って部屋に移動します。「おたより帳とタオルお願いねー」の声かけに応じて、連絡帳とフェイスタオルを所定の場所に持ってきてくれる子も増えてきました。その後に登園する子ども達も同じように行動できるようになってきています。

また、トイレトレーニングを始めた子どもどんどん増え、「おにいさんパンツにする！」「おねえさんパンツがいい！」とそれぞれが意欲的に挑戦する姿も見られます。時には「今日はオムツがいい」と言ってくれることもあるので、その都度子どもの気持ちを確認しながら見守っていかうと思います。

最近人気の遊びは「鬼だそー！」の鬼役と「逃げろー！こっちだー！」と逃げる役に分かれての追いかけっこ、ままごとセットを使った『みんなのお誕生日会』です。追いかけっこは6、7人で部屋の中を行ったり来たり。転んだりつまづいたり、時には衝突したり、もありますが、ケガにつながらないように、保育者がスピードをセーブするように声かけしたり通せんぼしたりして見守っています。お誕生日会もテーブルを5、6人が囲んで「かんぱーい！」「どーぞ」「いただきます」等ニコニコ楽しそうです。集団で仲良く遊ぶ場面がとて多くなってきました。



6月の歌&おすすめ手遊び

(子ども達が大好きな歌もあります)

あめふり

しあわせならてをたたこう

からだ☆ダンダン



お願い・お知らせ

- ・洋服をカバンからカゴに移し、子どもたちと「どれ着る？」「これ！」とやり取りしながら着替えをしています。連絡帳に必要枚数を記入しますので、準備をお願いします（記名も確認ください）。
- ※洋服等の入れ間違えがまだよくあります。すみません。
- ・給食の後、手や口の周りを拭くため、フェイスタオルを毎日使用します。こちらの準備もお願いします。
- ・散歩では靴、園庭遊びや畑はスリッパを履きます。両方準備ください。
- ・6/25（土）の親子スポレクはリトミックを実施します。保護者の方も一緒に身体を動かしてくださいーい！

